

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan Sisa Hasil Usaha (SHU) atau Penghasilan Laba Sebelum Bunga dan Pajak (EBIT) yaitu menunjukkan bahwa Sisa Hasil Usaha (SHU) atau Laba Sebelum Bunga dan Pajak (EBIT) pada KPDK 12 JULI mengalami naik turun setiap tahunnya.

Berdasarkan perhitungan modal yang diinvestasikan yang dimiliki oleh KPDK 12 JULI mengalami naik turun. Dimana pada tahun 2015 ke tahun 2016 mengalami kenaikan sedangkan dari tahun 2016 ke 2017, 2017 ke 2018 dan 2017 ke 2018 mengalami penurunan.

Berdasarkan perhitungan biaya modal rata-rata tertimbang pada KPDK 12 JULI mengalami perubahan setiap tahunnya. Hal ini menggambarkan bahwa biaya yang ditanggung koperasi atas modal yang digunakan setiap tahunnya selalu berbeda atau berubah.

Berdasarkan perhitungan kinerja keuangan menggunakan metode Economic Value Added (EVA) pada KPDK 12 JULI menunjukkan bahwa kinerja keuangannya sangat baik dari tahun 2015 sampai dengan 2019 karena nilai Economic Value Added (EVA) bernilai positif, artinya usaha yang dijalankan oleh koperasi mampu memberikan keuntungan berupa nilai tambah ekonomi koperasi.

Manfaat ekonomi langsung yang diterima oleh anggota dari segi financial hanya dapat diperoleh dari unit WASERDA dan unit simpan pinjam bagain peminjaman. Unit WASERDA dapat memberikan manfaat karena harga jual yang

diberikan KPDK 12 JULI lebih rendah dibandingkan dengan harga jual non koperasi (Toko Rizki). Dan untuk unit simpan pinjam bagian peminjaman dapat dikatakan memberikan manfaat karena bunga pinjamannya lebih rendah dibandingkan dengan bunga pinjaman di non koperasi (BPD). Pada unit fotocopy harga beli lebih tinggi dibandingkan dengan harga jual di non koperasi (Andesta Fotocopy) dan untuk unit simpan pinjam bagian simpanan KPDK 12 JULI memberikan bunga simpanan lebih rendah dibandingkan dengan bunga simpanan di non koperasi (BPD). Sedangkan untuk manfaat ekonomi tidak langsung yang diperoleh anggota koperasi dalam bentuk Sisa Hasil Usah (SHU). SHU yang diperoleh koperasi tidak semua dibagikan kepada anggota melainkan hanya bagiannya saja yaitu sebesar 60% sesuai dengan laporan Rapat Anggota Tahunan. SHU akan dibagikan pada akhir periode yaitu pada saat Rapat Anggota Tahunan.

Setelah dilakukan uji korelasi antara Economic Value Added (EVA) dengan Manfaat5 Ekonomi Anggota ternyata antara Economic Value Aded (EVA) dengan Manfaat Ekonomi Anggota memiliki keterkaitan yang sangat kuat dan bernilai positif dikarenakan memiliki nilai korelasi sebesar 1.00.

5.2 Saran

Berdasarkan dengan pembahasan sebelumnya, maka saran yang diharapkan bisa membantu KPDK 12 JULI dalam kelangsungan kinerja dimasa yang akan datang . adapun saran yang diberikan sebagai berikut :

Tingkat Sisa Hasil Usaha (SHU) atau Penghasilan Laba sebelum Bunga dan Pajak (EBIT) yang setiap tahunnya mengalami naik turun Karena biaya

operasional yang dikeluarkan terlalu besar, maka dari itu koperasi perlu menekan biaya operasional yang digunakan.

Tingkat biaya modal yang diinvestasikan mengalami naik turun dikarenakan ekuitas atau modal sendiri yang dimiliki KPDK 12 JULI masih lebih kecil dibandingkan dengan modal pinjaman yang dimiliki oleh KPDK 12 JULI oleh karena itu koperasi harus berupaya lagi dalam meningkatkan modal sendiri dengan cara anggota lebih sering atau membayar tepat waktu simpanan wajib.

Dalam memperoleh nilai tambah Economic Value Added (EVA) yang positif akan meningkat maka koperasi harus memperhatikan terhadap biaya operasi yang dilakukan, dimana koperasi dapat melakukan evaluasi terhadap penggunaan biaya agar lebih efisien sehingga dapat meningkatkan Sisa Hasil Usaha (SHU) atau Laba koperasi.

Sesuai dengan tujuan koperasi yaitu menyejahterakan anggota maka pada unit usaha yang ada terutama pada unit Fotocopy dan unit simpan pinjam bagian penyimpanan diharapkan biasa meningkatkan kesejahteraannya secara ekonomi dengan menekan harga beli anggotanya dalam berbelanja di KPDK 12 JULI dan tingkat bunga simpanan lebih rendah jika dibandingkan dengan non Koperasi.

IKOPIN